

Reformprozesse voranbringen. Katholische Reformgruppen treffen sich zur "KirchenVolksKonferenz"

Katholische Reformgruppen, Verbände sowie Betroffeneninitiativen kommen am 19. und 20. Oktober zur zweiten "KirchenVolksKonferenz" in Köln zusammen. Das Vernetzungstriffen will Reformprozesse weiter voranbringen.

Unter der Überschrift "Wir gehen weiter - für eine synodale Kirche der Zukunft" soll es bei dem Treffen in der Jugendherberge Köln-Deutz nach einem Rückblick auf die letzten beiden Jahre um Zukunftsperspektiven und Handlungsmöglichkeiten gehen, wie "Wir sind Kirche" am Mittwoch in München ankündigte. Das Vernetzungstreffen wolle die grundlegenden Reformprozesse in der römisch-katholischen Kirche weiter voranbringen.

Zu den mehr als 20 mitwirkenden und unterstützenden Organisationen gehören den Angaben zufolge unter anderem die Initiative Maria 2.0 und verschiedene Betroffeneninitiativen, aber auch große Verbände wie der Katholische Deutsche Frauenbund, die Katholische Frauengemeinschaft Deutschlands oder der Bund der Deutschen Katholischen Jugend.

<https://www.domradio.de/artikel/katholische-reformgruppen-treffen-sich-zur-kirchenvolkskonferenz>

Zuletzt geändert am 19.10.2024